

# El Pontífice sigue en “estado crítico”: Francisco mejora “levemente” y retoma tareas desde el hospital

El Papa aún no está “fuera de peligro”, pero su insuficiencia renal “no es preocupante”.

EFE Y FRANCE PRESSE

El Papa Francisco mostró ayer una “leve mejoría” en su undécimo día en el hospital Gemelli de Roma y no sufrió nuevas crisis respiratorias, lo que le permitió retomar algunos deberes laborales, indicó el Vaticano en su parte médico.

La condición del Pontífice sigue siendo “crítica” pero demuestra “una leve mejoría” y tampoco hubo “episodios de crisis respiratorias asmáticas. Algunos exámenes del laboratorio han mejorado”, agregó la Santa Sede. Por otro lado, el control de la “leve” insuficiencia renal detectada el domingo “no suscita preocupación”.

El estado de salud del Papa de 88 años, hospitalizado desde el 14 de febrero por una bronquitis con infección polimicrobiana a la que se sumó una neumonía bilateral, se deterioró el sábado con “un ataque asmático prolongado que necesitó oxígeno a alto flujo”, así como problemas hematológicos que requirieron “la administración de una transfusión de sangre”.

Ese mismo día, los médicos le detectaron un nivel bajo de plaquetas debido a una anemia, por lo que requirió transfusiones de sangre.

## Muestras de apoyo

El Papa sigue recibiendo expresiones de cariño a nivel global. “Le deseo una pronta recuperación, es una situación muy dura” dijo el Presidente de EE.UU., Donald Trump, desde el Despacho Oval de la Casa Blanca.

Mientras que en países desde



FRANCE PRESSE

**FIELES** se congregaron por Francisco en Buenos Aires.

Italia e Irak hasta Argentina se realizaron oraciones por su salud. En Buenos Aires se celebró ayer una misa en la Plaza Constitución, a la que asistieron cientos de fieles que pidieron por la salud del Papa argentino.

“Celebramos esta misa por la salud del Papa en esta plaza en la que más de una vez Francisco, cuando era el cardenal (Jorge Mario) Bergoglio, dijo que muchos se hacen los sordos y no quieren escuchar el clamor, el grito de las víctimas de la injusticia y la exclusión”, afirmó durante la celebración el arzobispo de Buenos Aires, Jorge García Cuerva, frente a quienes se congregaron frente a la estación de trenes Constitución.

También desde anoche, la Curia Romana reza el rosario por la salud del Papa en la Plaza de San Pedro del Vaticano, un acto que ayer estuvo encabezado por el secretario de Estado vaticano, el cardenal Pietro Parolin.